

## Pressemitteilung

Stabsstelle

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 0711 / 224 62-28 Telefax: 0711 / 224 62-23

E-Mail: presse@landkreistag-bw.de

Alle Pressemitteilungen und mehr unter: www.landkreistag-bw.de

Stuttgart, den 01.04.2023

## Landkreistag will sich in "THE LÄNDkreistag" umbenennen

## "Umbenennung aller Landkreise angestrebt"

"Aufgrund des gigantischen Erfolgs der THE LÄND-Kampagne der Landesregierung, haben wir entschieden, unseren Verband in 'THE LÄNDkreistag Baden-Württemberg' umzubenennen", verriet ein Sprecher des Landkreistags Baden-Württemberg am heutigen Samstag in Stuttgart und präsentierte stolz das durch die Agentur Jung von Matt/Neckar angepasste Logo des Verbands in strahlendem neongelb. "Damit wollen wir den Startschuss geben für eine WÄLLE die durch THE LÄND rollt. Mittelfristig streben wir eine Umbenennung aller Landkreise in THE LÄNDkreis an." Aus dem Landkreis Ludwigsburg würde also beispielsweise THE LÄNDkreis Ludwigsburg und aus dem Landkreis Konstanz THE LÄNDkreis Konstanz.

Auch für Kreise ohne Landkreis im Namen, wurde eine Lösung erarbeitet: "Aus dem Ostalbkreis könnte der OSTÄLBkreis werden, aus dem Ortenaukreis der ORTÄNAUkreis und aus dem Main-Tauber-Kreis der MAIN-TAUBÄR-Kreis", präsentierte der Kommunalverband die bisherigen Überlegungen der 14-köpfigen Task-Force "THE LÄNDkreistag".

Die Umbenennung des Verbands soll in einer für kommenden Montag spontan anberaumten LÄNDRÄTEkonferenz beschlossen werden. Die Umbenennung der einzelnen Landkreise in THE LÄNDkreise müsse in den jeweiligen Kreistagen beschlossen werden und anschließend vom badenwürttembergischen Innenministerium genehmigt werden, so der Sprecher. "Unser Ziel ist es, den Prozess der Umbenennung aller 35 Kreise bis zum 1. April 2024 abzuschließen."

Anlage: Neues Logo von THE LÄNDkreistag Baden-Württemberg

